



Ferienplausch Kirchberg 2023

Posted on 18. Oktober 2023

Wie letztes Jahr hatten wir auch dieses mal wieder ein Atelier am Ferienplausch Kirchberg.

Spielerisch zeigten wir den Kindern unser spannendes Hobby. Nach einer kurzen Einführung in Form eines Videos begaben wir uns auf die Iddaburg und testeten eine T2LT an einer Angelrute mit unserer Gegenstation Daniel (Select78), welcher sich in Lindau aufgehalten hat.

Weiter ging es mit einem kurzen Video vom Kontakt der Pfadfinder mit der ISS. Damit hatten wir uns das Mittagessen bei Gerry im Restaurant verdient. An diesem Punkt danken wir Sandro (HB3YKN) herzlich für das Sponsoring des Mittagessens.

Am Nachmittag war dann zuerst Theorie angesagt. Mit Hilfe unseres (vom Tdot bekannten) HB9ID-Funker - Spick durften die Kinder verschiedene Aufgaben lösen, bevor wir zum letzten Teil des Nachmittags kamen, dem Amateurfunk.

Michael zeigte den Kids Kurzwellenfunk und Repeaterbetrieb. Einerseits durften die Jungs mit Gegenstationen in Hamburg kommunizieren, andererseits konnten wir auch hier wieder auf bekannte Gegenstationen wie Stefan (HB9HOI / HB4UZ)

zählen.

Die Kinder hatten Spass an unserem Programm und wir hatten Spass, den Kindern unser Hobby zu zeigen.

Josef (HB9HJX) / Michael (HB9OOA)



Aufbau T2LT



CB Funkpraxis



Kurzwellenbetrieb